

Jahresbericht Aktivriege 2023/2024

Unser Turnerjahr begann mit der HV am 10. März im Mehrzweckgebäude Weiher Gais. Im Frühling wurden die Trainings hauptsächlich dafür genutzt, um sich optimal auf das Turnfest im Zürcher Wyland vorzubereiten. Leider konnte kein Aktiver an den Einzelwettkämpfen teilnehmen. Somit bestritten wir nur die Vereinswettkämpfe am 24. Juni. Mit einer Gesamtnote von 24.68, welche etwa dem Durchschnitt des TV Gais entspricht, konnte der turnerische Teil abgeschlossen werden. Geschlossen und in bester Laune haben wir das hervorragend organisierte Turnfest am Sonntag, 25. Juni verlassen. Den krönenden Abschluss gab es dann in der Krone Gais. Ueli's Menü, sowie auch der Sprung in den Dorfbrunnen, sind feste Bestandteile der Abschlusszeremonie der Gaiser Turner.

Im Sommer wurde von den Aktiven ausnahmsweise nicht turnerische Fähigkeiten, sondern Wurf-, Fang-, Schuss-, und Dribbelkünste gefordert. Sowohl an der Hammerballmeisterschaft in Kesswil wie auch am Grümpeli in Gais stand jedoch der Spass im Vordergrund.

Am Wochenende nach den Sommerferien durften die Aktiven zusammen mit der Damen- und der Fitnessriege auf Turnfahrt gehen. Die von Timo Rothmund organisierte Reise führte uns ins malerische Schaffhausen. Bei bestem Wetter war gute Stimmung vorprogrammiert. Ein Sprung ins Wasser oder ein kühles Blondes, versprach die beste Abkühlung. Es war ein schönes und sehr lustiges Wochenende.

Am 4. November konnten wir die Hammerballwintermeisterschaft durchführen. Ein gelungener Anlass, wo Zusammengehörigkeit und Spass im TV hoch im Kurs steht. Unsere Aktiven wehrten sich wacker gegen die übermächtigen Gegner aus dem Thurgau. Einige Knock-outs mussten eingesteckt werden, sorgten aber gleichzeitig für einige Lacher. Auch hier kam dann der gemütliche Teil nicht zu kurz. Bis spät in die Nacht wurde gelacht, getanzt und gefeiert.

Das Jahr 2023 war ein sehr intensives, aber erfolgreiches Turnerjahr für uns.

Gais, 16.3.2024

Fabian Höhener